

Communiqué de presse Lille, le 10 mars 2025

DECATHLON ACCUEILLE JULIEN LECLERCQ EN TANT QUE NOUVEAU PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DECATHLON a le plaisir d'annoncer la nomination de Julien Leclercq en tant que nouveau président de son Conseil d'administration. Il succède à Fabien Derville qui occupait cette fonction depuis 2018. Cette transition est officielle à compter du 10 mars 2025.

Durant son mandat, Fabien Derville a accompagné **DECATHLON** dans une phase de croissance et de transformation exceptionnelle. En collaboration avec la direction générale de la marque, il a impulsé des initiatives clés, telles que le lancement de la nouvelle identité de la marque, le développement de l'économie circulaire, la rationalisation du portefeuille de marques, ainsi que l'expansion vers de nouveaux formats de vente, notamment le B2B, le modèle de franchise et les magasins urbains. Ces avancées ont renforcé la position de DECATHLON en tant que pionnier du sport accessible et durable.

Julien Leclercq apporte à ce rôle une expérience unique, associant passion et vision stratégique. Fort d'une expérience de plus de 20 ans au sein de l'entreprise, il a évolué sur plusieurs pays et métiers. Après avoir débuté en tant que chef de rayon en Espagne, il a poursuivi sa carrière comme directeur de magasin en Belgique, avant de lancer les opérations de DECATHLON à Singapour. Son esprit entrepreneurial s'est également illustré hors du groupe, notamment à travers la direction du fonds d'investissement en voyage actif de Genairgy et la co-création de DECATHLON Travel.

Julien Leclercq a exprimé sa reconnaissance et ses ambitions :

"Je suis particulièrement honoré de prendre ces nouvelles fonctions chez DECATHLON. DECATHLON n'est pas seulement une entreprise, c'est une équipe de passionnés unis par la volonté de transmettre à nos clients la passion du sport et de ses valeurs. Mon objectif est d'accompagner nos équipes, de renforcer notre culture humaine et inclusive, et de faire en sorte que DECATHLON demeure un lieu d'épanouissement et d'inspiration pour les générations futures."



De son côté, **Fabien Derville** a partagé sa confiance en la capacité de Julien Leclerq à porter cette mission :

"La profonde compréhension des valeurs de DECATHLON par Julien, son esprit d'entreprise et sa capacité à fédérer font de lui le président idéal pour écrire le prochain chapitre de notre histoire. Je suis fier de ce que nous avons accompli ensemble et impatient de voir où Julien nous mènera."

Alors que **Julien Leclercq prend ses nouvelles fonctions**, **DECATHLON** réaffirme son engagement à **promouvoir le bien-être et l'accessibilité au sport** avec le soutien de la CEO du groupe et d'une équipe mondiale de passionnés, les **Decathloniens**.

À propos de DECATHLON

Marque multisports mondiale s'adressant aussi bien aux débutants qu'aux athlètes de haut niveau, DECATHLON conçoit des équipements sportifs innovants pour tous les niveaux de pratique. Avec 101 000 collaborateurs et 1 750 magasins à travers le monde, DECATHLON et ses équipes travaillent depuis 1976 avec une ambition constante : faire bouger les gens grâce aux merveilles du sport, pour les aider à être en meilleure santé et plus heureux dans un avenir durable.

Contact Presse

DECATHLON France : media@decathlon.com

DECATHLON Groupe: international@decathlon.com